

L'Indépendant, 05/02/23

Ski de bosses : première victoire de la saison pour Perrine Laffont qui s'impose en parallèle à Deer Valley



Perrine Laffont revient dans la course au classement général. MAXPPP - Grégory YETCHMENIZA

Perrine Laffont a remporté samedi 4 février l'épreuve parallèle de ski de bosses disputée sur la piste de Deer Valley (Utah), sa première victoire de l'hiver en Coupe du monde.

À 24 ans, Perrine Laffont a battu en finale l'Américaine Jaelin Kauf, pour son premier succès cette saison, après quatre deuxième places et trois troisième places. La Française signe sa 27^e victoire en Coupe du monde pour 91 départs, deux jours après son 50^e podium, une troisième place décrochée sur l'épreuve de bosses simple de Deer Valley derrière l'Australienne Jakara Anthony, championne olympique en titre, et Kauf, médaillée d'argent aux Jeux d'hiver dernier.

Au classement général de la Coupe du monde de bosses, Perrine Laffont, championne olympique 2018 des bosses simple à Pyeongchang (Corée du Sud), revient à 14 points d'Anthony (664 contre 650) à trois épreuves de la fin de la saison. La prochaine étape de bosses est programmée la semaine prochaine en Italie à Chiesa in Valmalenco avec une épreuve de bosses parallèle (qui fera son apparition au programme olympique en 2026), la dernière avant les Championnats du monde à Bakuriani (19 février-5 mars). Les finales de bosses en Géorgie sont programmées les samedi 25 et dimanche 26 février.

La Pyrénéenne, passée par Font-Romeu, 4e des derniers Jeux olympiques, est triple championne du monde: en bosses parallèle en 2017 et en 2019 et en bosses simple en 2021.